

# 新年のご挨拶



## 総合診療科

新春のお喜びを申し上げます。

2021年は、年明け程なくして総合診療科の外来を一時閉鎖し、診療科長の山口はじめ、4月に本院より異動して参りました笹尾とともに、新型コロナウイルス感染症の入院患者受け入れを行って参りました。7月中旬より外来診療を再開し、お蔭様で少しずつ地域の先生方からのご紹介も増えております。2022年4月からは、常勤医師1人体制に戻りますが、地域の先生方が対応に苦慮される、症状や所見でお困りの患者さんを一旦お引き受けし、丁寧に診察し、患者さんの健康問題の解決のために少しでもお役に立てるよう、また患者さんやご紹介いただきました先生方にご満足いただけるよう努力して参ります。

なお、患者さんへのお願いがございます。適切な診療や診断のためには、患者さんの臨床経過や正確な服薬内容、これまでの検査データ等は、非常に重要な手がかりとなります。現在通院されている医療機関がおありの方、また現在お困りの症状で、すでに他の医療機関をすでに受診されたことがある場合は、かかりつけの先生、もしくは受診された医療機関からの紹介状をお持ちください。原則的に、診療対象の患者さんは16歳から74歳となります。75歳以上の患者さんは、かかりつけの先生方からのご紹介状を必ずご持参下さいますようお願い申し上げます。

また、総合診療科では、入院診療や慢性疾患の継続診療は行っておりませんので、入院をご希望される方、継続診療をご希望される方につきましては、地域の連携医療機関にご紹介させていただきますので、何卒ご了承下さいますよう、お願い申し上げます。

総合診療科 科長 臨床講師 山口 佳子



# 新年のご挨拶



## 総合診療科

### 新年のご挨拶

謹んで新年をお祝いいたします。

2023年1月より総合診療科診療科長に着任いたしました、安彦壮一郎と申します。東京医科大学卒業後、千葉での初期研修を経て、総合診療科に入局。主に東京医科大学本院および伊豆大島にて診療を行ってまいりました。前任の山口より診療を引き継ぐかたちで、引き続き常勤医師1人体制での診療となります。皆様のお力添えをいただくような事もあるかと存じますが、地域の先生方とともに患者さんの健康問題の解決に向け、丁寧な診察を行えるよう努めてまいります。今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

なお、患者さんへのお願いがございます。適切な診療や診断のためには、患者さんの臨床経過や正確な服薬内容、これまでの検査データ等は、非常に重要な手がかりとなります。現在通院されている医療機関がおりの方、また現在お困りの症状で、すでに他の医療機関をすでに受診されたことがある場合は、かかりつけの先生、もしくは受診された医療機関からの紹介状をお持ちください。特に75歳以上の患者さんは、かかりつけの先生方からのご紹介状を必ずご持参下さいますようお願い申し上げます。

また、総合診療科では、入院診療や慢性疾患の継続診療は行っておりませんので、入院をご希望される方、継続診療をご希望される方につきましては、地域の連携医療機関にご紹介させていただきますので、何卒ご了承下さいますよう、お願い申し上げます。

総合診療科 科長 安彦 壮一郎